
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 12. Juni 2019, 23:25

Beitrag von „weyoun“ vom 12. Juni 2019, 23:26

Bitte nicht! 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 12. Juni 2019, 23:28

Von dem Gerücht weiß ich schon länger, frantz würde nur zu gerne wieder nach Nürnberg
kommen.

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 12. Juni 2019, 23:28

Das wäre absolut spitze!!! Glaube aber nicht, dass es klappt.
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Beitrag von „Albakiller“ vom 12. Juni 2019, 23:30

Ist auch schon 32 der gute Mike Fran(t)z...

Noch 1 Jahr Vertrag, TM Marktwert: 1 Million

Wäre sicher der absolute Leader bei uns! Ist schon bekannt was Freiburg verlangen würde?
Kapitän, verdienter Spieler blabla...

Beitrag von „Neibsn“ vom 12. Juni 2019, 23:31

wäre echt top wenn er wieder kommt einer wo immer noch am Club hängt ??? Kann gut sein,
da es mit Bakalorz ja nichts wurde

Beitrag von „Oberon“ vom 12. Juni 2019, 23:36

Weiß nicht so recht. Ich meine bei Freiburg hat er sich erstaunlich gut entwickelt, aber mit
seinen 32 Jahren ist er halt jetzt auch kein Mann für die Zukunft mehr. Bis jetzt haben wir mit
solchen Leuten gemischte Erfahrungen gemacht, mal ging's gut (Galasek, Simons), mal weniger
gut (Polak, Balitsch).

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 12. Juni 2019, 23:50

Sein Alter dürfte nicht im Vordergrund stehen (siehe Rückkehrer R. Hintermaier).

Beitrag von „Iago78“ vom 13. Juni 2019, 00:02
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Na das wäre doch top! Vielleicht kein Mann für die Zukunft, aber sicher ein Mann für die
Gegenwart!

Beitrag von „Element“ vom 13. Juni 2019, 00:28

Ich persönlich hätte ein positives Gefühl bei ihm. Bei uns ging er damals in einer trostlosen
Mannschaft mit unter und fiel in meinen Augen vor allem deswegen negativ auf, weil er in der
Rückrunde auf einer Position spielte, die so gar nicht zu ihm passte (6er).

Das ist aber längst vorbei und in Freiburg hat er sich (für mich überraschend) toll entwickelt.
Wenn er gehalts- und ablösetechnisch im vernünftigen Rahmen liegt, würde ich es begrüßen,
ihn wieder hier spielen zu sehen. Ein erfahrener Mann tut dieser Mannschaft gut, egal wie sie
nach der Transferperiode letztlich aussieht.

Beitrag von „Veteran“ vom 13. Juni 2019, 00:28

is das ne Fake Nachricht?

Wieso sollten wir ihm nen Dreijahresvertrag anbieten? Und wieso sollten wir das Paket nicht
stemmen können? Glaub nicht das da was dran ist.

Beitrag von „Powerbag“ vom 13. Juni 2019, 00:31

Zitat von Iago78 

.... Vielleicht kein Mann für die Zukunft, aber sicher ein Mann für die Gegenwart!

dann aber bitte 1 - bis maximal 2-Jahresvertrag. Und nicht gleich 3 Jahre für nen 32-jährigen
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Beitrag von „Vv00t“ vom 13. Juni 2019, 01:12

DREI Jahre? Bescheuert? Glaub ich nicht.

Ham die beim Kicker Lack gesoffen?

Beitrag von „MM11“ vom 13. Juni 2019, 01:16

Hui, das kommt überraschend. Seine Vielseitigkeit und Erfahrung wären sicher nicht schlecht.

Der Dreijahresvertrag ist vermutlich ein „Schmankerl“, um ihm den Wechsel schmackhaft zu
machen. Ggf. zusätzlich die Perspektive, nach dem Karriereende weiter beim Club bleiben zu
können.

Interessante Personalie und wäre mir vom Bauch her lieber als Bakalorz.

Beitrag von „eibach“ vom 13. Juni 2019, 01:19

wäre top auch mit 3 jahres vertrag. So nen mann brauchst du wenn du oben mitspielen willst.

Beitrag von „Glubb3000“ vom 13. Juni 2019, 01:32

top, auch drei Jahre.

Löwen in Schubkarre setzen, nach Berlin bringen, weiter mit Schubkarre nach Freiburg, Frantz
reinsetzen und ab ham zum Valznerweiher. bassd

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 13. Juni 2019, 01:43
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Dem schließe ich mich mal an... .

3 Jahre Vertrag für einen 32 jährigen? Wenn das stimmen sollte, hat nicht nur der Kicker oder
TM.de Lack gesoffen... .

Beitrag von „Blume“ vom 13. Juni 2019, 04:40

Sehe ich ganz genauso. Ich mag Mike er hat sich immer vorbildlich verhalten aber wir können
doch keinen über dreißig Jährigen der noch dazu fünf Jahre bei einen anderen Verein gespielt
hat keinen drei Jahres Vertrag geben. Ein Jahr wäre in Ordnung und danach sieht man.
Hoffentlich nur ein Gerücht

Beitrag von „lachgasimo“ vom 13. Juni 2019, 05:07

kann die bedenken bei einem 3-jahres-vertrag nicht nachvollziehen solange man das gehalt
nicht kennt. er kann sicher noch 1,5 jahre um die erste 11 spielen, und die restliche
vertragslaufzeit als stütze in der mannschaftshierachie seinem beitrag leisten. das kostem-
nutzen-verhältnis liesse sich bei frantz nicht nur an erzielten toren, assits oder sprints pro spiel
festmachen

Beitrag von „Glubberi1900“ vom 13. Juni 2019, 05:45

Wäre für mich der erfahrene Leader, welcher uns seit Simons oder Galasek fehlt.

Beitrag von „schwengl“ vom 13. Juni 2019, 05:46
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Mit einer möglichen Rückkehr von Frantz könnte ich mich durchaus anfreunden.

Ist mir eigentlich nur positiv Erinnerung geblieben der Mike.

Man braucht auch den ein oder anderen erfahrenen Spieler und er ist einer der auf dem Platz
immer alles gibt.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 13. Juni 2019, 05:49

Sich über einen möglichen Dreijahresvertrag für einen 32-jährigen heftig beschweren - auf der
anderen Seite aber hoffen, dass ein 36-jähriger mit Pinola zurückkommt.

Irgendwie komisch ?♂️

Und das bedeutet nicht, dass ich mich nicht freuen würde wenn Pino zurückkommt.

Beitrag von „Guschtl“ vom 13. Juni 2019, 05:51

Ich mochte ihn immer ganz gern. Ein Kämpfer vor dem Herrn, nur leider auch
Verletzungsanfällig.

Ich weiß nicht so recht, was ich davon halten soll.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 13. Juni 2019, 05:54

Wenn man wirkliches Interesse hat, dann muss man schon 3 Jahre bieten. Oder wer glaubt hier
ernsthaft, dass ein Spieler in dem alter für einen 1- oder 2-Jahresvertrag wechselt und ggf. noch
auf Geld verzichtet.

Beitrag von „Jazza“ vom 13. Juni 2019, 06:16
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Kämpfen kann er, kicken leider nicht.

Super oft verletzt.

Daher klares NEIN.

Beitrag von „el_ratón“ vom 13. Juni 2019, 06:20

Frag mich nur, auf welcher Position man ihn sieht. Hat in Freiburg letzte Saison zwar 31 Spiele
gemacht, davon allerdings laut tm.de nur 9 auf seiner wohl eigentlichen Stammposition als ZM,
den Rest überall sonst außer Mittelstürmer und Torwart.

Als ZM (8er) sehe ich normalerweise Behrens als gesetzt. Insofern wundern mich die Gerüchte
um einen weiteren box-to-box Spieler à la Bakalorz/Frantz ohnehin. Zumal ich Rhein als Talent
auch eher auf der 8 sehe. Würde daher eher Neuzugänge erwarten, die stärker defensiv (6er)
oder offensiv (10er) orientiert sind als Behrens, da ich da den größeren Bedarf sehe.

Frantz selber ist von seinen Fähigkeiten, der Mentalität und Erfahrung sicher top (für die Zweite
Liga). Allerdings wird er dieses Jahr noch 33, hat früher - wenn ich mich recht erinnere - einige
Zeit auf dem Bau gearbeitet und insofern seinen Körper schon ordentlich geschunden. Drei
Jahre erscheinen daher etwas lang, außer das dritte Jahr wäre flexibel ausgelegt, so dass er
dann vielleicht als Leader in der U21 fungiert.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 13. Juni 2019, 06:59

Ich bin recht Unentschieden was die vermeintliche Rückkehr von Mike Frantz zum Club angeht.

Ich schätze ihn nach wie vor als

Kämpfer und als Spieler der im Spiel voran geht und seine Mitspieler mitreisen kann.

Aber ein Dreijahresvertrag bei seiner Verletzungsanfälligkeit halte ich für obsolet. 1 Jahr Vertrag
mit einer Option diesen um ein weiteres Jahr zu verlängern, wäre in Ordnung.
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Beitrag von „Stich“ vom 13. Juni 2019, 07:01

Zitat von Schriftsteller56 

Sein Alter dürfte nicht im Vordergrund stehen (siehe Rückkehrer R. Hintermaier).

Ja, da fällt mir spontan immer nur eines ein... Meppen 

Ansonsten gilt für mich 2019 wie 2014: Pro Mike Frantz!

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. Juni 2019, 07:02

Zitat von el_ratón 

Frag mich nur, auf welcher Position man ihn sieht. Hat in Freiburg letzte Saison zwar 31
Spiele gemacht, davon allerdings laut tm.de nur 9 auf seiner wohl eigentlichen
Stammposition als ZM, den Rest überall sonst außer Mittelstürmer und Torwart.

Als ZM (8er) sehe ich normalerweise Behrens als gesetzt. Insofern wundern mich die
Gerüchte um einen weiteren box-to-box Spieler à la Bakalorz/Frantz ohnehin. Zumal ich
Rhein als Talent auch eher auf der 8 sehe. Würde daher eher Neuzugänge erwarten,
die stärker defensiv (6er) oder offensiv (10er) orientiert sind als Behrens, da ich da den
größeren Bedarf sehe.

Frantz selber ist von seinen Fähigkeiten, der Mentalität und Erfahrung sicher top (für
die Zweite Liga). Allerdings wird er dieses Jahr noch 33, hat früher - wenn ich mich
recht erinnere - einige Zeit auf dem Bau gearbeitet und insofern seinen Körper schon
ordentlich geschunden. Drei Jahre erscheinen daher etwas lang, außer das dritte Jahr
wäre flexibel ausgelegt, so dass er dann vielleicht als Leader in der U21 fungiert.

This... außer das mit dem Bau.... ein paar wenige Jahre könnten ihn eher gestählt haben... 
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Grundsätzlich nette Idee, aber er ist eigentlich schon immer verletzungsanfällig gewesen und
da halte ich 3 Jahre Vertrag schon für ein hohes Risiko.... gerade ein Vergleich mit Simmons
verbietet sich an dieser Stelle komplett... er ist außerdem kein Bakalorz-Ersatz sondern eher
einer für Löwen, ohne dessen Technik zu besitzen. Leader außerhalb des Platzes ist auch ein
schwieriges Thema ... von der Persönlichkeit möglich aber nach 5 Jahren "in der Fremde" ...
kennen tut ihn keiner mehr von früher... gar keiner.

Ist mir zu viel Romantik.... bei aller Wertschätzung für ihn.

Beitrag von „fcns04boy95“ vom 13. Juni 2019, 07:05

Ich würde mich freuen . Aber an einen Dreijahresvertrag kann ich nicht glauben.Vielleicht ist er
ja auch ne Alternative für Bakalorz?

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 13. Juni 2019, 07:06

Würde ich mit Kusshand nehmen!!

Beitrag von „fcns04boy95“ vom 13. Juni 2019, 07:06

Zitat von münchner clubfan 

This... außer das mit dem Bau.... ein paar wenige Jahre könnten ihn eher gestählt
haben... 
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Grundsätzlich nette Idee, aber er ist eigentlich schon immer verletzungsanfällig
gewesen und da halte ich 3 Jahre Vertrag schon für ein hohes Risiko.... gerade ein
Vergleich mit Simmons verbietet sich an dieser Stelle komplett... er ist außerdem kein
Bakalorz-Ersatz sondern eher einer für Löwen, ohne dessen Technik zu besitzen. Leader
außerhalb des Platzes ist auch ein schwieriges Thema ... von der Persönlichkeit möglich
aber nach 5 Jahren "in der Fremde" ... kennen tut ihn keiner mehr von früher... gar
keiner.

Ist mir zu viel Romantik.... bei aller Wertschätzung für ihn.

Petrak müsste er noch kennen oder?

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 13. Juni 2019, 07:12

Ich dachte jetzt schon, DIESER Franz kommt:
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Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 13. Juni 2019, 07:25

Zitat von Mike 9816 

Ich bin recht Unentschieden was die vermeintliche Rückkehr von Mike Frantz zum Club
angeht.

Ich schätze ihn nach wie vor als
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Kämpfer und als Spieler der im Spiel voran geht und seine Mitspieler mitreisen kann.

Aber ein Dreijahresvertrag bei seiner Verletzungsanfälligkeit halte ich für obsolet. 1 Jahr
Vertrag mit einer Option diesen um ein weiteres Jahr zu verlängern, wäre in Ordnung.

Frage: Würdest Du an seiner Stelle vom F'SC mit deinem Optionsmodell/Vorschlag nach
Nürnberg zurückkehren? 

Beitrag von „weam“ vom 13. Juni 2019, 07:25

Im Herbst 33, weiß nicht ob es da ein Dreijahres Vertrag sein muss. Prinzipiell wäre das sicher
kein verkehrter Transfer.

Beitrag von „Iago78“ vom 13. Juni 2019, 07:28

Irgendwie kann ich mir aber nicht vorstellen, dass da wirklich was dran ist.

Ich schätze mal unser Name wird jetzt ins Spiel gebracht, um in den Freiburger Füller ein
bisschen Tinte für den Vertrag zu bringen.

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 13. Juni 2019, 07:29

Zitat von weam 

Im Herbst 33, weiß nicht ob es da ein Dreijahres Vertrag sein muss. Prinzipiell wäre das
sicher kein verkehrter Transfer.

Zwei plus eins wäre zum Beispiel mein Vorschlag. Aber der Wechsel wird nicht stattfinden.
Sorry!
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Beitrag von „weam“ vom 13. Juni 2019, 07:40

Zitat von Schriftsteller56 

Zwei plus eins wäre zum Beispiel mein Vorschlag. Aber der Wechsel wird nicht
stattfinden. Sorry!

Ja irgendwie sowas fände ich vertretbarer, aber ich glaube auch nicht an einen Transfer. So
richtig böse wäre ich darüber auch nicht. Frantz dürfte kein Unterschiedsspieler mehr sein und
da bindet er mir dann doch zu viel Kapital.

Beitrag von „Altmeister“ vom 13. Juni 2019, 07:43

Zitat von Iago78 

Irgendwie kann ich mir aber nicht vorstellen, dass da wirklich was dran ist.

Ich schätze mal unser Name wird jetzt ins Spiel gebracht, um in den Freiburger Füller
ein bisschen Tinte für den Vertrag zu bringen.

https://twitter.com/BILD_FCN/status/1139044427392008193?s=20

Beitrag von „kaiserburg“ vom 13. Juni 2019, 07:49

Zitat von Altmeister 

https://twitter.com/BILD_FCN/status/1139044427392008193?s=20

Konnte ich mir ehrlich gesagt auch nicht vorstellen. Absoluter Team und Führungsspieler in
Freiburg. Trotz seiner limitierten Fähigkeiten hat er die Qualität für Liga 1.

Wäre beim Abstieg auch damals geblieben. Hätten wir gut gebrauchen können. Da hatten
andere Leute leider etwas dagegen. Deshalb wird es beim Versuch bleiben, mehr nicht. Kann
wohl getrost geschlossen werden.
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Beitrag von „Alessandro19“ vom 13. Juni 2019, 07:49

Würde den Transfer absolut begrüßen! Sicherlich ist er mit seinen 32 Jahren kein Spieler, dem
die Zukunft gehört... ABER... gerade als Absteiger brauchst du in diesem Haifischbecken 2.Liga
Typen, die vorangehen, die beissen und kratzen wenn es schwierig wird und die Jungen
(Lohkemper, Hack, Knöll etc.) mitziehen!

Gerade in solchen ekligen Spielen wie in Bielefeld oder Bochum sind solche Spieler goldwert!

Beitrag von „Altmeister“ vom 13. Juni 2019, 07:52

Die 3 Jahre sind eine Info, die der KICKER irgendwie aufgeschnappt hat. Niemand hier weiß, ob
die zum einen überhaupt stimmt oder zum anderen nur eine Gesamtlaufzeit ist, z.B. aus zwei
Jahren plus Verlängerung um ein Jahr nach Erreichen einer bestimmten Einsatzzahl.

Beitrag von „Bimbala“ vom 13. Juni 2019, 07:53

Ein alter Hase mit Erfahrung hat letzte Saison gefehlt, fände die Idee nicht schlecht. Die jungen
Ausnahmespieler mit unbändigen selbstbewusstsein wie in Leipzig haben wir eben nicht.

Beitrag von „Altmeister“ vom 13. Juni 2019, 07:54

Zitat von Bimbala 

Ein alter Hase mit Erfahrung hat letzte Saison gefehlt, fände die Idee nicht schlecht. Die
jungen Ausnahmespieler mit unbändigen selbstbewusstsein wie in Leipzig haben wir
eben nicht.

Zuletzt hat ein solcher Versuch mit Polak aber bei uns nur bedingt hingehauen. Natürlich auch
wegen dessen früher Verletzung und dem ganzen Drumherum der End-Bader-Phase.
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Beitrag von „MichaE“ vom 13. Juni 2019, 07:55

Würd ich mit Kusshand nehmen. Auch mit längerfristigen Vertrag, um ihn dann hier mit im
Verein einzubinden. Genau solche Spieler und Persönlichkeiten braucht man. Ich lach mich tot
über manche Bemerkungen, wenn ich mir unsere Truppe so anschau. Der Mann ist seit Jahren
Kapitän in einer Bundesliga Mannschaft, haut sich voll rein und kann zudem so ziemlich alles
spielen, was man ihn vorsetzt. Einer, der echt gern für diesen Verein gespielt hat.

Beitrag von „FCNler“ vom 13. Juni 2019, 07:57

hmm naja ich weißs nicht was ich davon halten soll.

ist sehr verletzungsanfällig

Beitrag von „Giodagge“ vom 13. Juni 2019, 07:58

Man kann es ja auch mal positiv sehen: Frantz hatte durch seine diversen Verletzungen deutlich
mehr Ruhephasen und dadurch jetzt einen deutlich niedrigeren Kilometerstand als andere in
dem Alter. 

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 13. Juni 2019, 07:59

Wenn es irgendwie geht her mit ihm?

Schonmal ganz gut, dass wir zumindest bei einem anderen Kaliber anklopfen und nicht nur auf
Understatement machen?

Beitrag von „glubberer66“ vom 13. Juni 2019, 08:02
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Zitat von MichaE 

Würd ich mit Kusshand nehmen. Auch mit längerfristigen Vertrag, um ihn dann hier mit
im Verein einzubinden. Genau solche Spieler und Persönlichkeiten braucht man. Ich
lach mich tot über manche Bemerkungen, wenn ich mir unsere Truppe so anschau. Der
Mann ist seit Jahren Kapitän in einer Bundesliga Mannschaft, haut sich voll rein und
kann zudem so ziemlich alles spielen, was man ihn vorsetzt. Einer, der echt gern für
diesen Verein gespielt hat.

Er wurde damals von MB nach dem Abstieg (wie manch anderer auch) regelrecht vom Hof
gejagt.

Mike war im Herzen Glubberer und ist das auch nach seinem Abschied geblieben.

Für ihn ist das eine „Mission incompleted“.

Mit einer Rückkehr würde sich der Kreis schließen.

Sportlich hat er sich in Freiburg noch enorm weiterentwickelt und seine Verletzungsanfälligkeit
hat auch stark nachgelassen.

Er wäre ein vielseitiger Führungsspieler mit vorbildlicher Einstellung und Mentalität.

Schwer vorstellbar, dass ihn Freiburg ziehen lässt. Wenn möglich unbedingt machen.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. Juni 2019, 08:04

Zitat von fcns04boy95 

Petrak müsste er noch kennen oder?

Ja, ein paar Monate haben sie noch zusammen gespielt.

Beitrag von „barren“ vom 13. Juni 2019, 08:08

Wenn schon solche Gerüchte aufkommen, dann gute Nacht
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Beitrag von „MichaE“ vom 13. Juni 2019, 08:10

Zitat von FCNler 

hmm naja ich weißs nicht was ich davon halten soll.

ist sehr verletzungsanfällig

Also wenn tm nicht lügt, hat er bis auf Saison 17/18 in den 5 letzten Jahren fast bei keinem
Spiel gefehlt... Einmal 25 (14/15) und sonst immer über 30 Ligaspiele. Soviel kann er da ja dann
nicht verletzt gewesen sein.

Beitrag von „kinstontown“ vom 13. Juni 2019, 08:11

Zitat von Altmeister 

Zuletzt hat ein solcher Versuch mit Polak aber bei uns nur bedingt hingehauen.
Natürlich auch wegen dessen früher Verletzung und dem ganzen Drumherum der End-
Bader-Phase.

Man kann ja auch nicht immer alles 1 zu 1 vergleichen. Mit Galasek und Simmons hat das super
funktioniert. Kann klappen, muss aber nicht. Zumindest weiß man bei ihm, dass es menschlich
passt und er sich zu 100% einbringt!

Beitrag von „pipi86“ vom 13. Juni 2019, 08:13

warum sollte er Freiburg für uns verlassen?? er ist/war dort Kapitän, kann erste Liga kicken, ist
Stammspieler! mehr gibt's dazu eigtl nicht zu sagen!

niemals haben wir eine realistische Chance ihn zu bekommen, völlig schwachsinnig dieses
gerücht meiner Meinung nach!
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bezahlen können wir die ablöse doch auch sicher nicht!

zudem kommt dazu, dass er damals vom Hof gejagt wurde obwohl er bleiben wollte... die leute
die damals dafür verantwortlich waren sind zwar Gott sei dank nicht mehr da, trotzdem
hinterlässt sowas spuren.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 13. Juni 2019, 08:19

Ich ergänze mal meinen Beitrag vor von zwei Wochen welcher lautete:

Wir werden uns alle noch wundern welche Spieler WIR NICHT verpflichten werden.

Wir werden uns alle noch wundern welche Spieler WIR verpflichten werden...……….

Beitrag von „Daniel1982“ vom 13. Juni 2019, 08:26

Zitat von barren 

Wenn schon solche Gerüchte aufkommen, dann gute Nacht

Naja. Stammspieler über Jahre in der Bundesliga, letzte Saison 31 Spiele gemacht. Identifiziert
sich mit dem Verein.

Gibt durchaus schlechtere Kandidaten.

Beitrag von „Jersey“ vom 13. Juni 2019, 08:26
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Vom Typ her ein bisschen wie Löwen. Macht die einfachen Dinge und ist flexibel auf vielen
Positionen einsetzbar. Will er kein Mondgehalt, würde ich ihn nehmen.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 13. Juni 2019, 08:26

Zitat von Schriftsteller56 

Frage: Würdest Du an seiner Stelle vom F'SC mit deinem Optionsmodell/Vorschlag nach
Nürnberg zurückkehren? 

Wenn er in Nürnberg seine Zukunft nach dem Fussi sieht, dann ja.

Wenn es ihm vordergründig um die nächsten 1 bis 2 Jahre als aktiver Spieler sieht, dann eher
nein.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. Juni 2019, 08:28

Zitat von pipi86 

warum sollte er Freiburg für uns verlassen?? er ist/war dort Kapitän, kann erste Liga
kicken, ist Stammspieler! mehr gibt's dazu eigtl nicht zu sagen!

niemals haben wir eine realistische Chance ihn zu bekommen, völlig schwachsinnig
dieses gerücht meiner Meinung nach!

bezahlen können wir die ablöse doch auch sicher nicht!

zudem kommt dazu, dass er damals vom Hof gejagt wurde obwohl er bleiben wollte...
die leute die damals dafür verantwortlich waren sind zwar Gott sei dank nicht mehr da,
trotzdem hinterlässt sowas spuren.
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Alles anzeigen 

Für Freiburg ist er inzwischen zu langsam geworden (Turbo war er ja noch nie, was in der
Vergangenheit nicht schlimm war). Nächstes Jahr, spätestens übernächstes Jahr droht ihm das
Abstellgleis, eine Verlängerung in FB über 2020 hinaus ist schwer vorstellbar, wenn dann nur 1
Jahr (vermutlich kommt daher das mit den 3 Jahren).

Ich kann mir seine Position im Glubb MF der nächsten Saison nur schwer vorstellen, auf den
Außen zu langsam, auf der 6 nicht optimal, auf der 8 ist Hanno gesetzt. Zwei Achter ok, bei
einer Raute.... dann wäre Petrak wohl der Sechser ... oder Erras bleibt, dann gefällt mir das
auch nicht, weil wir dann 3 eher zu langsame MF hätten.

Ich glaube nicht an eine Verpflichtung.

Beitrag von „sirtakimann“ vom 13. Juni 2019, 08:33

Zitat von weam 

Im Herbst 33, weiß nicht ob es da ein Dreijahres Vertrag sein muss. Prinzipiell wäre das
sicher kein verkehrter Transfer.

Sehe ich ein Stück weit auch so. Für die zweite Liga sicherlich Top, für die erste eher nicht.
Wenn man die nächsten 2-3 aufsteigen möchte ist es aber schon nachvollziehbar. Irgendwas
muss man ihm ja auch bieten, für ein Jahr kann er auch bei einem Erstligisten bleiben.

Beitrag von „Remember68“ vom 13. Juni 2019, 08:56

Zitat 

vor 14 Minuten
IM GESPRÄCH
Nürnberg lockt Frantz
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Nach kicker-Informationen bietet Absteiger 1. FC Nürnberg Mike Frantz einen
Dreijahresvertrag. Der 32-Jährige, dessen Vertrag beim SC Freiburg 2020 ausläuft,
spielte zwischen 2008 bis 2014 beim Club und hat noch immer gute Kontakte nach
Franken. Fraglich bleibt, ob der Zweitligist das Gesamtpaket inklusive Ablöse überhaupt
stemmen könnte - dennoch dürfte es eine zumindest reizvolle Offerte für Frantz sein.
Der Routinier fühlt sich jedoch in Freiburg wohl, würde gerne in der Bundesliga bleiben
und kann sich einen Verbleib auch über die Karriere hinaus vorstellen. Und der SC?
Denkt gar nicht an eine Freigabe. Am liebsten wäre Frantz aber ein baldiges
längerfristiges Bekenntnis. Sportvorstand Jochen Saier hat jedoch keine Eile.

Beitrag von „Stevie-B1980“ vom 13. Juni 2019, 09:10

Zitat von MichaE 

Also wenn tm nicht lügt, hat er bis auf Saison 17/18 in den 5 letzten Jahren fast bei
keinem Spiel gefehlt... Einmal 25 (14/15) und sonst immer über 30 Ligaspiele. Soviel
kann er da ja dann nicht verletzt gewesen sein.

Versteh auch nicht, wo diese unterstellte Verletzungsanfälligkeit zuletzt gewesen sein soll.
Abgesehen von seinem Innenbandriss im Herbst 2017 hat er seit 2015 nur 5 Spiele wegen Fuß-
bzw. Zehenprellung gefehlt...

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 13. Juni 2019, 09:14

Haters mit Halbwissen gonna hate 

Beitrag von „xxlthl2“ vom 13. Juni 2019, 09:19
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Zitat von glubberer66 

Er wurde damals von MB nach dem Abstieg (wie manch anderer auch) regelrecht vom
Hof gejagt.

Mike war im Herzen Glubberer und ist das auch nach seinem Abschied geblieben.

Für ihn ist das eine „Mission incompleted“.

Mit einer Rückkehr würde sich der Kreis schließen.

Sportlich hat er sich in Freiburg noch enorm weiterentwickelt und seine
Verletzungsanfälligkeit hat auch stark nachgelassen.

Er wäre ein vielseitiger Führungsspieler mit vorbildlicher Einstellung und Mentalität.

Schwer vorstellbar, dass ihn Freiburg ziehen lässt. Wenn möglich unbedingt machen.

Alles anzeigen 

Also hier im Forum war ja damals die vorherrschende Meinung, dass man die
"Abstiegsversager" vom Hof jagen MÜSSE! 

Und auch ich war froh, als z.B. ein Frantz weg war, zu limitiert waren damals seine Fähigkeiten.
Aber ich muss zugeben, in Freiburg hat er sich hervorragend entwickelt bis hin zum
Leistungsträger. Allerdings kommt da jetzt das Alter ins Spiel. Mit 31 wird er sicherlich nicht
mehr besser. Und dafür dann noch eine Millionenablöse zahlen? Weiß nicht so recht, was ich
davon halten soll.

Beitrag von „xxlthl2“ vom 13. Juni 2019, 09:21

Zitat von barren 

Wenn schon solche Gerüchte aufkommen, dann gute Nacht

Das einzige Gerücht, auf das du wartest, lautet doch: "Teuchert zurück zum Club?"

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 13. Juni 2019, 09:30
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Zitat von Altmeister 

Die 3 Jahre sind eine Info, die der KICKER irgendwie aufgeschnappt hat. Niemand hier
weiß, ob die zum einen überhaupt stimmt oder zum anderen nur eine Gesamtlaufzeit
ist, z.B. aus zwei Jahren plus Verlängerung um ein Jahr nach Erreichen einer
bestimmten Einsatzzahl.

Irrtum. Bin mit Mike weiterhin in Kontakt. Dies kann Rocky sicherlich bestätigen, denn MF wollte
im Patriotenforum als Gast ab- und zu über unserem FCN mit diskutieren. Sein Vertrag wurde
bekanntlich 04/17 vorzeitig mit den Herren Hartenbach und Saier verlängert. Laut Medien endet
sein Vertrag zum 30.06.20. Bisher alle Infos richtig. Pssst: Mike besitzt noch eine Option auf
eine weitere Saison.

Beitrag von „olymp69“ vom 13. Juni 2019, 09:32

Zitat von Schriftsteller56 

Patriotenforum

Was isst dass den? 

Beitrag von „maigl“ vom 13. Juni 2019, 09:33

In einen 4-3-3 könnte Frantz schon sehr gut passen. Da DC ja auf schnelle Aussen setzt wäre
das System durchaus denkbar. Rhein im DM und Behrens und Frantz die beiden Achter.
Schnelle Aussen mit Lohkemper und Schleuse sowie evtl. Hack. Dazu noch ein MS (Ishak, Knöll)

Beitrag von „xxlthl2“ vom 13. Juni 2019, 09:34

Zitat von Schriftsteller56 
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Irrtum. Bin mit Mike weiterhin in Kontakt. Dies kann Rocky sicherlich bestätigen, denn
MF wollte im Patriotenforum als Gast ab- und zu über unserem FCN mit diskutieren.
Sein Vertrag wurde bekanntlich 04/17 vorzeitig mit den Herren Hartenbach und Saier
verlängert. Laut Medien endet sein Vertrag zum 30.06.20. Bisher alle Infos richtig.
Pssst: Mike besitzt noch eine Option auf eine weitere Saison.

Patriotenforum? Ist das sowas wie Pegida? Na da passt du ja bekanntlich gut hin...

Beitrag von „barren“ vom 13. Juni 2019, 09:38

Zitat von xxlthl2 

Das einzige Gerücht, auf das du wartest, lautet doch: "Teuchert zurück zum Club?"

Ganz sicher , muss mal schauen welchen Spieler du mal verteidigt hast, Alushi?

Aber mal ernst, wenn solche Vorschläge wie Frantz kommen und hier noch abgefeiert werde,
dann fällt mir nix mehr ein.

Beitrag von „Behaim“ vom 13. Juni 2019, 09:44

Zitat von Glubberi1900 

Wäre für mich der erfahrene Leader, welcher uns seit Simons oder Galasek fehlt.

Also einen Frantz mit Galasek oder Simons in einem Atemzug zu nennen ist schon ein ziemlich
schräger Bezug... Galasek und Simons waren international erfahrene Leader die im europ.
Ausland ihre Topqualität gezeigt hatten. Frantz hat's in Freiburg geschafft, OK, ist aber
bezüglich Erfahrung, Technik, Übersicht, Autorität schon ein gaaaaanzes Stück hinter den
beiden anzusiedeln.
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Entsprechend wenig euphorisch wäre ich bei dem Transfer, auch wenn Palikuca offensichtlich
damit versucht die Mischung zwischen alt und jung zu verbessern. Aber einen 32 jährigen
Frantz, der hier noch bissl sein Ruhestandsgehalt verdienen möchte brauchen wir m.M.n. nicht
wirklich, grade wenn es auch noch ne finanzielle Herausforderung wäre. Wäre ja noch schöner...

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 13. Juni 2019, 09:46

Zitat von olymp69 

Was isst dass den? 

Dasselbige wie "glubbforum".

Tja, auch hier irrt sich wieder xxlthl2. Islam und Co  Finde ich gut, dass ich Dich so gut
unterhalte. 

Beitrag von „olymp69“ vom 13. Juni 2019, 09:47

Zitat von Schriftsteller56 

Dasselbige wie "glubbforum".

Tja, auch hier irrt sich wieder xxlthl2. Islam und Co  Finde ich gut, dass ich Dich so
gut unterhalte. 

Und ich dachte schon, du wärst New England Fan... 

Beitrag von „Altmeister“ vom 13. Juni 2019, 09:49
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Zitat von Schriftsteller56 

Irrtum. Bin mit Mike weiterhin in Kontakt. Dies kann Rocky sicherlich bestätigen, denn
MF wollte im Patriotenforum als Gast ab- und zu über unserem FCN mit diskutieren.
Sein Vertrag wurde bekanntlich 04/17 vorzeitig mit den Herren Hartenbach und Saier
verlängert. Laut Medien endet sein Vertrag zum 30.06.20. Bisher alle Infos richtig.
Pssst: Mike besitzt noch eine Option auf eine weitere Saison.

Hä? Es ging mir um das angebliche Angebot von uns mit drei Jahren. Daß Frantz noch bis 2020
unter Vertrag steht, bestreitet doch niemand. "Patriotenforum", Sachen gibt's...

Beitrag von „xxlthl2“ vom 13. Juni 2019, 09:58

Zitat von Schriftsteller56 

Dasselbige wie "glubbforum".

Tja, auch hier irrt sich wieder xxlthl2. Islam und Co  Finde ich gut, dass ich Dich so
gut unterhalte. 

Hast du einen link zu diesem Forum?

Wenn ich das google, finde ich alles, nur kein Fussball...

Beitrag von „Lazai“ vom 13. Juni 2019, 10:01

Wie so oft die letzten Jahre wird am Anfang im Namensregal hoch gegriffen und am Ende
kommen dann solche Spieler. Deswegen kann das dann auch selten mit den Zielen
funktionieren.

Wirtschaftliche Besonnenheit ist gut, aber was uns seit Simons Abgang fehlt ist ein wahrer
Leader mit taktischem Gespür, dafür muss man dann auch mal Geld in die Hand nehmen. Mit
so einem Spieler und einem Offensivgaranten wären wir unter Umständen nicht abgestiegen.
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Frantz in allen Ehren, aber wir haben schon Behrens als Kampfsau, es braucht neben ihm ein
ganz anderes Kaliber will man denn oben mitspielen!

Beitrag von „Daniel1982“ vom 13. Juni 2019, 10:06

Zitat von Lazai 

Wie so oft die letzten Jahre wird am Anfang im Namensregal hoch gegriffen und am
Ende kommen dann solche Spieler. Deswegen kann das dann auch selten mit den
Zielen funktionieren.

Wirtschaftliche Besonnenheit ist gut, aber was uns seit Simons Abgang fehlt ist ein
wahrer Leader mit taktischem Gespür, dafür muss man dann auch mal Geld in die Hand
nehmen. Mit so einem Spieler und einem Offensivgaranten wären wir unter Umständen
nicht abgestiegen.

Frantz in allen Ehren, aber wir haben schon Behrens als Kampfsau, es braucht neben
ihm ein ganz anderes Kaliber will man denn oben mitspielen!

Wer war denn für diesen Bereich bisher als größerer Name als Frantz angekündigt? Du sagst ja
es wird hochgegriffen und dann kommen solche Spieler.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 13. Juni 2019, 10:08

Zitat von Lazai 

Wie so oft die letzten Jahre wird am Anfang im Namensregal hoch gegriffen und am
Ende kommen dann solche Spieler. Deswegen kann das dann auch selten mit den
Zielen funktionieren.

Wirtschaftliche Besonnenheit ist gut, aber was uns seit Simons Abgang fehlt ist ein
wahrer Leader mit taktischem Gespür, dafür muss man dann auch mal Geld in die Hand
nehmen. Mit so einem Spieler und einem Offensivgaranten wären wir unter Umständen
nicht abgestiegen.
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Frantz in allen Ehren, aber wir haben schon Behrens als Kampfsau, es braucht neben
ihm ein ganz anderes Kaliber will man denn oben mitspielen!

Liegt Bakalorz in nem höheren Regal als Mike? 

Es fehlt also ein wahrer Leader .... AHAAAAAAA! Da stimm ich Dir voll zu.

Aber Mike Frantz ist bestimmt nur im Abendbingo zum Captain in Freiburg gewählt worden.

Beitrag von „Lazai“ vom 13. Juni 2019, 10:11

Travnik, Bakalorz, Mehlem

sind für mich persönlich Spieler mit einer höheren Qualität. Das mag subjektiv sein und andere
dürfen gerne anderer Meinung sein.

Er mag sicherlich Leader sein, aber für mich hatte er noch nie das taktische Gespür das Spiel zu
leiten und wie gesagt wir haben mit Behrens bereits jemanden im Kader mit ähnlichen Skills,
jedoch jünger und torgefährlicher. Wir brauchen daneben einfach eine andere Qualität.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 13. Juni 2019, 10:13

Zitat von Lazai 

Wie so oft die letzten Jahre wird am Anfang im Namensregal hoch gegriffen und am
Ende kommen dann solche Spieler. Deswegen kann das dann auch selten mit den
Zielen funktionieren.

Wirtschaftliche Besonnenheit ist gut, aber was uns seit Simons Abgang fehlt ist ein
wahrer Leader mit taktischem Gespür, dafür muss man dann auch mal Geld in die Hand
nehmen. Mit so einem Spieler und einem Offensivgaranten wären wir unter Umständen
nicht abgestiegen.
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Frantz in allen Ehren, aber wir haben schon Behrens als Kampfsau, es braucht neben
ihm ein ganz anderes Kaliber will man denn oben mitspielen!

"solche Spieler". Dass wir eine durch und durch nur zweitligataugliche Truppe haben, sollte
nach der vergangenen Bundesliga-Saison ja wohl auch dem Letzten klar geworden sein. "Solche
Spieler", die Führungs- und Stammspieler bei gestandenen Bundesliga-Vereinen sind, sind
genau das, was uns gefehlt hat.

Ich finde es interessant wie viele hier denken, Spieler wie Galasek oder Simons gibt es wie Sand
am Meer. Das waren absolute Glücksgriffe, die wir uns heute vermutlich auch nicht mehr
leisten könnten. Mach dir mal auf TM.de den Spaß und suche nach bezahlbaren ähnlichen
Spielern wie Simons. Hab ich im Winter gemacht und das Resultat war nicht sehr positiv.

Beitrag von „lucinasco“ vom 13. Juni 2019, 10:16

Irgendwie erinnert mich das ganze an Jan Polak. Hat man auch zurückgeholt und gedacht er
könnte die Mannschaft führen. Das einzige was er gemacht hat, war fett abkassieren.

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 13. Juni 2019, 10:20

Zitat von Altmeister 

"Patriotenforum", Sachen gibt's...

Na sowas! Im

clubpatrioten.forumprofi.de

hatten einige von hier mehrmals dort geschrieben. NS: seit etwa zwei Jahren existiert diese
Seite (leider) nicht mehr.

Beitrag von „pipi86“ vom 13. Juni 2019, 11:11
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Zitat von lucinasco 

Irgendwie erinnert mich das ganze an Jan Polak. Hat man auch zurückgeholt und
gedacht er könnte die Mannschaft führen. Das einzige was er gemacht hat, war fett
abkassieren.

Fett abkassieren - beim Club? Das Widerspricht sich!

Beitrag von „lucinasco“ vom 13. Juni 2019, 11:15

Zitat von pipi86 

Fett abkassieren - beim Club? Das Widerspricht sich!

Robert Koch hat angeblich 360.000 im Jahr bekommen. Polak sicherlich noch mehr. Das ist für
mich schon fett abkassieren für wenig Gegenleistung.

Beitrag von „miguel“ vom 13. Juni 2019, 11:15

Wieso?...Badervertrag!!

Beitrag von „Drizzt“ vom 13. Juni 2019, 11:20

Zitat von lucinasco 

Robert Koch hat angeblich 360.000 im Jahr bekommen. Polak sicherlich noch mehr. Das
ist für mich schon fett abkassieren für wenig Gegenleistung.

Da musste aber auch noch Bader und Beraterspezl mitverdienen.
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Beitrag von „Quaterbaker“ vom 13. Juni 2019, 11:22

Denke mal es ist ein 2+1 Jahres Vertrag mit Option/Klausel oder sowas.

Vom Typ her gerne, hat sich immer reingeworfen und sich nichts zu schulden kommen lassen.

Dazu in Freiburg Fußballerisch weiterentwickelt worden.

Als Leader kann er in Liga2 (zusammen mit Mathenia und Behrens) sicherlich ein Rudel junger
hungriger Talente anführen 

Wenn er ablösefrei kommt, oder max 500k Ablöse, dann kann man über einen 2 Jahresvertrag
(+Option) nachdenken.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 13. Juni 2019, 11:39

Zitat von Quaterbaker 

Denke mal es ist ein 2+1 Jahres Vertrag mit Option/Klausel oder sowas.

Vom Typ her gerne, hat sich immer reingeworfen und sich nichts zu schulden kommen
lassen.

Dazu in Freiburg Fußballerisch weiterentwickelt worden.

Als Leader kann er in Liga2 (zusammen mit Mathenia und Behrens) sicherlich ein Rudel
junger hungriger Talente anführen 

Wenn er ablösefrei kommt, oder max 500k Ablöse, dann kann man über einen 2
Jahresvertrag (+Option) nachdenken.

Warum sollte Freiburg einen Stammspieler für 500K abgeben?

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 13. Juni 2019, 11:41

Hä, was wie wo?
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Der hat doch seinerzeit bei uns nicht funktioniert. Wieso sollte er das jetzt tun?

Aaaah! 

Neuer Trainer, andere Kollegen, andere Motivation?

Nix genaues waas ma ned. 

Beitrag von „glubberer66“ vom 13. Juni 2019, 11:43

1 Mio. hat er vor 5 Jahren gekostet. Damals war er 27 Jahre und hat 5 Jahre gute Dienste
geleistet.

Sein MW mit 32 J. liegt bei TM bei 1 Mio.

Er hat sich weiterentwickelt, aber wahrscheinlich auch (bald) seine besten Jahre hinter sich.

Ich denke 1 Mio. Ablöse wäre ein fairer Preis.

Als Ersatz für Löwen wäre das für uns zwar keine Investition in die Zukunft, aber aktuell
sportlich sicher ein Upgrade.

Beitrag von „Tentaro“ vom 13. Juni 2019, 11:51

Zitat von Schriftsteller56 

Sein Alter dürfte nicht im Vordergrund stehen (siehe Rückkehrer R. Hintermaier).

Warum sollte man mit 31 oder 32 Jahren nicht noch 2. Liga spielen können. Sehe da kein
Problem drin.
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 13. Juni 2019, 13:00

bitte nicht!

hat ne gute entwicklung in freiburg genommen, aber ist sicherlich kein larsen, galasek,
simons....

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 13. Juni 2019, 13:03

Zitat von Misterfcn 

bitte nicht!

hat ne gute entwicklung in freiburg genommen, aber ist sicherlich kein larsen, galasek,
simons....

Und Stammspieler in Freiburg ist nicht gut genug für den ruhmreichen Zweitligisten?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 13. Juni 2019, 13:04

bei jedem anderen verein wäre das ne runde sache und würde sicherlich funktionieren.

beim club klappt das 100% nicht und er wäre entweder total außer form, oder verletzt... die
story klingt zu gut, dass es am ende aufgeht...

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 13. Juni 2019, 13:05

Weiß nicht, ich würde ihn mit der Schubkarre abholen, damit er kommt.

Beitrag von „Lego“ vom 13. Juni 2019, 13:08
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Zitat von Ajedrecista 

Weiß nicht, ich würde ihn mit der Schubkarre abholen, damit er kommt.

+1

Beitrag von „Clubi“ vom 13. Juni 2019, 13:12

Zitat von Lazai 

Travnik, Bakalorz, Mehlem

sind für mich persönlich Spieler mit einer höheren Qualität. Das mag subjektiv sein und
andere dürfen gerne anderer Meinung sein.

Er mag sicherlich Leader sein, aber für mich hatte er noch nie das taktische Gespür das
Spiel zu leiten und wie gesagt wir haben mit Behrens bereits jemanden im Kader mit
ähnlichen Skills, jedoch jünger und torgefährlicher. Wir brauchen daneben einfach eine
andere Qualität.

Wie kommst Du darauf, einen Spieler wie Bakalorz höher einzustufen?

Hab ich da in der Vita von dem irgendwas verpasst?

Die beiden anderen sind interessante Leute, die noch keinerlei Nachweis erbracht haben, eine
Kategorie wie Frantz zu werden.

Wären letztlich auch Wundertüten, mit denen ich mich aber gut anfreunden könnte.

Ich will Frantz nicht unbedingt, der eine oder andere erfahrene würde aber unseren Jungen
bestimmt nicht schaden.

Beitrag von „Iago78“ vom 13. Juni 2019, 13:36

Zitat von Misterfcn 
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bitte nicht!

hat ne gute entwicklung in freiburg genommen, aber ist sicherlich kein larsen, galasek,
simons....

schon wieder so an die erste Liga gewöhnt, nach dem einen Jahr? 

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 13. Juni 2019, 13:42

Hm, wenn finanziell machbar, warum nicht

Beitrag von „Mar“ vom 13. Juni 2019, 16:32

Zitat von Iago78 

schon wieder so an die erste Liga gewöhnt, nach dem einen Jahr? 

manche haben hier halt immer mindestens Ansprüche für Europa League Favoriten
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